
６月議会カフェでの質問・意見・要望について調査結果を報告します

福祉会館の浴室のメンテナンスができ
ていない。

外国人向けの英語・中国語・韓国語
のごみ収集の表記が必要である。

要求があった場合、英語表記など個人的
な対応はしているが、ごみカレンダーの作
成については確定していない。

高齢者の免許返納特典を充実してほ
しい。

どの程度できるか分からないが、特典が
増えるよう、１事業所にでも働きかけてみ
る。
【議会は今後も引き続き要望していく】

ごみ収集を小野田地区と同じにして
ほしい。

１０月から、祝日の月曜日も収集す
る。

医療機関がなくなり、市民病院に行っ
ても待ち時間があり、交通機関が不便
である。どうかしてほしい。

埴生地区の住民が困っていることは認識
している。利便性を向上できれば良いと
考えている。

オートレース場の広大な駐車場は必
要か。

議会から執行部に対し、活用を含めた早
期対応を強く求めている。

不具合が起こった場合にその都度対応し
ている。赤崎福祉会館はボイラーのエ
ラーが起きたので点検したが、その時点
で不具合はなかった。定期的な調査は
行っていない。

防潮扉の開閉について台風時に閉め
るのが遅いが、誰が閉めているのか。

高潮が予想される時のみ、山口県から依
頼され本市が業者に委託している。

国道１９０号の宇部市から労災病院ま
で四車線化されたが、なぜ、それ以上
工事が進まないのか。

交通安全対策のため、労災病院までの工
事は完了したが、その先については渋滞
対策のための改修工事であり、優先順位
が低いため。

刈屋漁港の敷地に車が進入できな
い。駐車禁止となっている。なぜか。

本来、漁港の敷地には関係者以外の立
入りを禁止している。

市民病院にバスが停車することになり、
廃止した。現在、具体的な検討はしてい
ない。

いつの間にか病院行きの無料バスが
なくなった。

敬老会では対象者全員に入浴券が配
布されるが、山陽地区からきらら交
流館は遠いので、みちしおで利用で
きるようにしてほしい。

企業の好意で行っており、無理やりと
いうのは難しいが、今後、相手と話は
してみる。


